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ЧТО ВАС ВДОХНОВИЛО ПОСТУПИТЬ В 

МЕДИЦИНСКИЙ?

Решила пойти в мед, можно сказать,
спонтанно, никогда не задумывалась об
этом. До последнего думала поступать в
ветеринарную академию, так как люблю
животных. Но когда сдавала ЦТ, родители и
друзья решили взять меня на «слабо»: слабо
поступить в медицинский? И так получилось,
что я прошла на бюджет.



Ваши любимые 
преподаватели?
Хотелось бы отметить одного из лучших преподавателей в нашем

университете:

Елену Сергеевну Сукач (кафедра нормальной и патологической

физиологии). Это самая энергичная и позитивная

преподавательница, которая делится этим со всеми

окружающими, доступно объясняет материал и имеет

индивидуальный подход к каждому студенту. С таким

преподавателем всегда интересно и хочется учиться!

Также хотелось бы отметить Дмитрия Михайловича Адамовича

(кафедра хирургических болезней № 2), прекрасного

преподавателя, занятия и практика с которым проходят

продуктивно и захватывающе, он всегда поможет студентам и

заинтересует в профессии и своей специализации.



Самый сложный экзамен?
Думаю, фармакология и
ЛОРы. Большой объем
материалов и не самые
понятные для меня
предметы.



Что Вас мотивировало 
в сложных ситуациях?
Что я учусь на бюджете и забирать документы
не вариант, потому что нужно выплачивать
приличную сумму…



Помните ли Вы свою 
первую «2»?

Свою первую «2» не помню, зато есть история 
подруги. Это было на патофизиологии, мы изучали 

различные анемии и изменения в крови, что она 
никак не могла понять и запомнить. На 

контрольной по этой теме она подписала свой лист 
и сдала его абсолютно пустым, даже не прочитав 

вопросы билета, отказавшись даже пробовать, чего 
от нее, практически отличницы, никто не ожидал. 
Естественно, в журнал поставили «2». К экзамену, 

она, конечно, всё равно выучила эту тему, 
прекрасно разбирается в ней и до сих пор, но эта 

история вызывает у меня улыбку.



Ваше главное достижение 
за время обучения?

Сформировалась как личность, научилась
общаться с людьми, многого достигла и
поставила перед собой цели в жизни.



Чем Вы занимаетесь в 
университете помимо учебы??

Занималась спортивной аэробикой, волонтерством, Красным крестом



• Распределили в Жлобин. Всегда 
интересовалась хирургией, в ней важны 

как теоретические, так, в большей 
степени, и практические навыки, а 
также индивидуальность каждого 

случая в операционной — никогда не 
знаешь, что тебя ждет.  Практическая 

направленность в медицине мне всегда 
нравилась больше, чем теоретическая.. 

• На первом курсе я вообще не понимала, 
куда я попала, не говоря уже о 

специальности.

Какую специальность Вы выбрали и почему? 
Куда Вас распределили?

Специальность, которую Вы выбрали сейчас, 
совпадает с той, которую Вы хотели выбрать 

на 1-ом курсе?



Я бы вернулась на нормальную 
и патологическую физиологию 

к Елене Сергеевне Сукач и 
Александру Владимировичу 
Провалинскому, хирургию - к 

Дмитрию Михайловичу 
Адамовичу, офтальмологию.

Если бы у Вас была возможность, то на какое занятие бы Вы вернулись?



Если бы Вас попросили показать одну фотографию за все время обучения, то какая 
бы это была фотография?



Ваш совет первокурснику ?

Всеми знаниями мира всё равно не 
овладеть, поэтому не надо тратить на 
эти бессмысленные попытки время, 

отведённое на сон
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